
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Einen Regenbogen gibt es, wenn die  scheint.

Die Sonne muss hinter uns stehen.

Dann braucht es auch noch .

Es so�te also leicht regnen.

Die Sonnenstrahlen werden in den Wassertröpfchen umgelenkt.

Das ist so ein wenig wie in einem , aber nicht genau so.

Die Strahlen werden dadurch blau, grün, gelb, orange oder rot.

Das nennt man auch die .

Die meisten Menschen freuen sich über einen Regenbogen.

In der Geschichte von  gab es auch so einen.

Die Reise der Arche war dann zu Ende.

Die Menschen und die  konnten die Arche wieder verlassen.

Heute ist der Regenbogen ein Zeichen für den .

Manche Menschen hängen sich eine Regenbogen)agge an ihr Haus.

Sie wünschen damit, dass a�e  friedlich miteinander sind.
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